

A lors que, quarante ans après, nul ne sait s'il convient de célébrer ou de liquider l'héritage de mai 1968, nous avons retrouvé dans les archives de feu l'association «Lai Pouèlée» cette bande dessinée de Reiser publiée dans le journal Pilote n°584 en 1972... Coïncidence est cocasse ! On se souvient qu'à cette époque, bien éloignée des préoccupations écologiques, l'épandage de défoliants sur les forêts feuillues du Morvan avait soulevé une vague d'indignation dans la région. Par son trait incisif et son ton provocateur Reiser (1941-1983) a marqué profondément son époque et ses œuvres sont toujours disponibles chez divers éditeurs. Cette planche est sans doute la seule qui concerne le Morvan.

